

BAJO RESERVA

See you soon, acuerdan Trump y Sheinbaum

:::: La presidenta **Claudia Sheinbaum** aseguró que la llamada que sostuvo con el próximo presidente de los Estados Unidos, **Donald Trump**, fue muy cordial. Sin embargo, lo que no mencionó la mandataria es que la felicitación que ella le comunicó a Trump fue recíproca. Nos dicen que el virtual presidente de EU reconoció a Sheinbaum por el alto margen con el que ganó la elección presidencial del pasado 2 de junio. Y, tras coincidir en que habrá buena relación entre los dos países y los dos gobiernos, la llamada se cerró con un cordial “see you soon” (nos vemos pronto).



Donald Trump

Guerra tribal en Morena por la CNDH

:::: Nos cuentan que ya se desató la guerra tribal en Morena por el proceso para elegir a quien presidirá la CNDH los próximos cinco años. Mientras **Tania Ramírez**, la segunda aspirante mejor evaluada en el Senado y que fue eliminada sin explicación para incluir a la cada día más cuestionada **Rosario Piedra**, afirmó que el proceso ya quedó manchado sin remedio, los duros del partido guinda hacen malabares para justificar el escándalo de la carta falsa presentada por doña Rosario como apoyo del obispo **Raúl Vera**, como hizo la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Senado, **Celeste Ascencio**, quien dijo que como el documento apócrifo se presentó fuera del plazo de inscripción, entonces no hay problema. Y al mismo tiempo, comenzaron a golpetear a la otra aspirante fuerte, la actual ombudsperson de la Ciudad de México, **Nashiel Ramírez**, pretendiendo asociarla con grupos de ultraderecha sin presentar pruebas. Lo bueno es que todo es para asegurar la defensa de los derechos humanos en el país, que si no...



Tania Ramírez

Arropan a Eruviel Ávila

:::: Nos cuentan que a la instalación de la Comisión de Ciencia y Tecnología de la Cámara de Diputados acudieron los secretarios de Educación, Mario Delgado, y de Ciencia y Tecnología, **Rosaura Ruiz**, además de **Altagracia Gómez**, coordinadora del Consejo Empresarial de la presidenta **Claudia Sheinbaum**, para respaldar al legislador del Verde, **Eruviel Ávila**, quien preside dicha Comisión. ¿Será que va en serio la promesa de dar relevancia a este rubro en el sexenio que comienza?



Eruviel Ávila

Sobre el viaje de consejeros del INE a EU

:::: Ayer le comentamos en este espacio que, con motivo de los comicios en Estados Unidos, una comisión de tres consejeros del INE, entre ellos la consejera **Carla Humphrey**, viajó a aquella nación y se dijo que regresarían hasta hoy viernes. Nos comunican que en la información hay dos imprecisiones, y una aclaración. Las imprecisiones son: que no fueron tres, sino cinco las y los consejeros que fueron a Estados Unidos. Y, que la consejera Humphrey regresó a México desde el mediodía del miércoles. La aclaración es: que la consejera Humphrey fue “la única que pagó todo por su cuenta y la única que está de regreso desde el miércoles”. Precisado y aclarado.

